

Detienen a taxistas que estafaban a turistas con millonarios viajes desde el aeropuerto de Santiago a hoteles de Las Condes y Vitacura

La Policía de Investigaciones (PDI) **detuvo a nueve personas vinculadas a una organización de taxistas que cobraban altas sumas de dinero** a turistas extranjeros por trasladarlos desde el aeropuerto de Santiago hasta hoteles del sector oriente de la Región Metropolitana.

Los aprehendidos fueron imputados por los delitos de **estafas y otras defraudaciones, asociación ilícita y lavado de activos.**

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ



La investigación estableció que los montos defraudados fluctuaron entre \$600.000 y \$9.000.000, perjudicando a un total de 17 personas, quienes formalizaron las denuncias.

